
 

 

 

 

 

薬物乱用防止講話 「身近な薬を正しく使用しよう！」 

７月２１日（木）に、学校薬剤師の高島英滋先生を講師

としてお迎えし、薬物乱用防止講話が行われました。医薬

品の正しい使い方についてお話していただきました。 

薬は症状を和らげたり、原因を取り除いたりして良い面

もありますが、使い方を間違えると危険があることを教え

ていただきました。 

 講話後の生徒会長の話には、「薬は便利で役立つものだ

が、使用方法を間違えると危険になることがわかった。薬

を飲むときは、必ず医師の指示通りに飲むようにする」という感想がありました。 

今後、様々な場面で薬を使用する機会がありますので、今回の内容を思い起こし、自分の健康が守

れるように、薬は正しい目的でルールを守って使用していきましょう！ 

 

＝ 第 1回いじめ防止対策委員会報告 ＝  

７月１３日（水）に、本校にて第１回いじめ防止対策委員会が開催されました。外部より、弁護士

の安田様、臨床心理士の河村様、芥見南自治会長の清水様、ＰＴＡ会長の中野様に参加していただき、

今年度の本校いじめ防止基本方針、いじめ防止に向けた年間活動計画、生徒の現状等について協議し

ました。 

安田様からは「基本方針に沿って行うが、迅速な対応を求められるため、校内組織で適切に判断し

て行動してほしい」ということを話していただき、学校が組織として適切な行動をしていくことを教

えていただいた。河村様からは、いじめはなくすという意識が強いが、被害者側の視点が弱い。被害

者側の立場になって、考えることも必要である。ＰＴＡ会長からは、「いじめる側の指導や学校の対策

はよく考えられているが、いじめの被害者側も、社会に出た時に困難に負けない強さを身に付けてい

ける指導も必要である。」という言葉をいただきました。 

 本委員会にて協議したことを基に、全職員がより一層、保護者と連携し、いじめのない安心・安全

な学校となるよう生徒とともに取り組んでまいります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
★いじめ防止基本方針は、本校ホームページに掲載されております。内容について是非ご確認ください。 

 

生徒主体の生徒会活動を目指して・・・ 

生徒会では、「より良い学校づくり」をテーマに取り組んでい

ます。「清流祭について」をクラスで話し合い、執行部が議会で

まとめ、スローガンや取り組む内容など、生徒が中心となって

活動していくための提案がありました。 

また、清流祭に向けても、スローガンや実施したいことにつ

いてクラスで話し合いました。今年度も生徒会代表者が６月の

清流祭実行委員会に出席し、生徒の意見をまとめたものを提案

しました。これらの提案を受け、具体的な内容について検討しているところです。 

これからも、生徒自身が考え、より良い清流祭の実現に向けて取り組んでくれることを期待してい

ます。 
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